Bisherige Auflage von Rathenaus Briefen: über 40 000 Bände!

Demnachst erscheint:

Walter Rathenau / Briefe

Reue endgültige Ausgabe in drei Bänden

Berausgegeben von seiner Mutter, nach ihrem Tode fortgesetzt von seiner Schwester · Mit zahlreichen, bisher unveröffentl. Bekenntnissen

Drei Ganzleinenbande in gemeinsamem Karton RM. 24.—

1. bis 10. Tausend der Reuausgabe

Fast funf Zahre nach Erscheinen der ersten kleineren Ausgabe, die vom Börsenblatt damals zu den erfolgreichsten Novitäten gezählt wurde, gelangt das Werk in seiner endgültigen, erheblich erweiterten Gestalt an die Offentlichkeit. Die Einleitung in drei gewuchtige Bande ergab sich durch die Vermehrung des Inhalts, der jetzt alles enthält, was die Familie freigegeben hat. Außerhalb stehen nur die "Politischen Briefe", die lediglich ein Spezialgebiet betreffen. Die "Briefe" sind das einzige Werk Rathenaus mit personlichem Gehalt und bedeuten gleichsam seine nachgelassenen Memoiren. An fast alle Führer der Zeit sind die Briefe gerichtet — ein Spiegel der Zeit und Zeitgenossen. Dier Jahrzehnte eines beispiellos inhaltsreichen Lebens und Wirkens sind hier enthalten. In der "Literarischen Welt" schrieb jungst der Herausgeber: "Für Biele, z. B. auch für mich, sind die Briefe Rathenaus ungleich intereffanter als die Schriften." Diese neue Ausgabe wird den Erfolg des Gesamtwerkes in ungeahnter Weise steigern. Gelten wurde ein Werk in so zahllosen Besprechungen und Leit= artikeln von der gesamten Presse gewürdigt. Erst recht wird dies bei der neuen Ausgabe geschehen, denn manche Teile, vielleicht die wichtigsten, konnten nicht früher veröffentlicht Da alle Pressebesprechungen innerhalb weniger Tage erfolgen, so wird sofort beim Erscheinen die stärkste Nachfrage einsetzen, genau wie damals bei der kleineren Ausgabe.

Angebot im Berlangzettel! (Z

CARL REISSNER · VERLAG · DRESDEN